
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間   ７月：母子の健康    ８月： 会員増強 
 

７月５日 例会（ハイブリット開催） 

『 2023‐24年度の方針 』   
 
新年度スタート 第５４代 小谷松政紀 会長 

 
２０２３年７月５日、新年度初めの例会である。 

高萩ロータリークラブが１９７０年１０月３０日、創立

例会を行ってより、５３年が経過し本年度は第５４年目。 

 次年度は、大髙司郎ガバナー就任年度であり、まさに， 

茨城県下の中心、ガバナーのホストクラブとして、全５５クラ

ブから、また、全日本３４地区９万人のロータリアンが、期

待と声援を送る中でのスタートである。 

小谷松年度のスタートは、大髙司郎ガバナーエレクト年度

のスタートでもあり、決意を新たに、第１例会に臨んだところ

である。 

例会では、小谷松政紀会長、平野浩司幹事の方針を伺

い、盛大な声援を送って、本年度を踏み出した次第である。 

 小谷松会長は、旧十王町の出身、駒澤大学卒業後、家

業の建設業を受け継ぎ、小谷松工務店社長さん。 

高校、大学時代は水泳競技に取り組んでいた。

若い時から、始まると熱中するタイプであった。

１９９７年、４０代を目前にして、会社の経営も

軌道に乗り、少林寺拳法高萩道院で有段修行に励

んだ。その時代、道院の作山吉永師が RCの幹事で

あり、ロータリーの綱領や理念に説得されて、当

クラブに入会した。 

 それ以来２６年、入会当時、４２名の会員だっ

たが、現在２６名と激減し、基盤地域の高萩市の

産業衰退もいちじるしく、半世紀の実績を積み重

ねた高萩ロータリークラブも大変な時代になって

いる。 

小谷松会長はゴルフはプロ級でシングルプレイ

ヤー。オープンコンペに毎月参加し、腕を上げた

とのこと。 

入会当時、クラブでは毎年チャリティー・ダン

スパーティーを盛大に開催したが、そこから触発

され、練習を重ねて、第６級レベルからアマチュ

ア A 級の公式の競技会に参加するようになり、ス

タンダードからラテンまで、先生から合格点をい

ただき、これもプロ級にレベルを上げたという。 

２００３年 作山吉永年度に幹事を担当して以

来、事業多忙で２０年を経過したが、会社の新社

屋も軌道に乗り、この困難な時に、会長を拝命す

ることとなった。 

 会員増強、純増３名の目標を掲げ、特に親睦活

動の効果を再認識して、楽しいクラブと活性化を

目指したいと、年頭のあいさつを述べた。その方

針は下記のとおりである。 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  7 月 ５日 出席報告 

7 月 ５日 新年度方針 会長 幹事 会員数 出席者 欠席者 

7 月１２日 ５大奉仕委員会方針 各奉仕委員会 ２６ １８ ８ 

7 月１９日 決算・予算の決定・出席者表彰 会計・管理運営委員会 出 席 率 ： ７０％ 

8 月 ２日 会員増強について（卓話） 会員増強・維持委員会 前々週訂正 ：  ０％ 
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第５４代幹事は、若手の平野浩司 会員 

 

職業奉仕がはぐくんだ 平野浩司 幹事 

新進、登場の平野幹事は、職業奉仕の現場で育てられた

若いロータリアンである。 

まず 職業技能教育として、あの有名な東京八王子にある

トヨタ自動車のトヨタ学園に進学。徹底した技術学習。だが、

驚いたのは、その間、原宿の豚骨ラーメン店でアルバイトに専

念とのこと。 

そこでの職業教育は、挨拶の大切さ、笑顔の接客ということ

を徹底させられたとのこと。社会人になって、多くの人、同業者

お客さんとの貴重な出会いが経験でき、そのうえで、ボランティ

アやロータリー活動の意義に賛同していただいた。 

平野幹事は事業所が日立市（旧十王町）であるが、例

会場が近いので、当クラブに迎えた人材である。 

 

今年度 ２３－２４年度の方針 

小谷松会長は今

年度の方針を次の

ように発表した。 

RI 会長 ゴートン・

R・マッキナリー氏は 

「世界に希望を生

み出そう」と、テーマを決定し、 ４つの優先事項を掲げていま

す。（会長徽章を大河原前会長から受ける小谷松会長） 

① 平和の推進   ② メンタルヘルスの推進 ③ ポリオの

ない世界の実現④ 過去のリーダーの取り組みの継続 

  大久保博之ガバナーの地区スローガンは 

「 まちを磨けば あなたが輝き、世界を彩る 」 です。 

その具体目標は、 

①  茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）」の作成 

②  世界平和のためのウクライナ支援 

③  メンタルヘルスの推進 ④ ポリオ根絶の運動の加速 

④  公平性の高い財団寄付の推進 ⑤ 環境の保護 

⑤  ロータリー希望のン風奨学金推進 

⑥  青少年育成事業  ⑦ 国際社会への貢献 

⑧  米山記念奨学会奨学生支援 

⑨  会員基盤の向上 ⑩ ロータリーカードの推進 

方針をよく理解し、より良い活動をしていきたいと願っています。 

私、クラブ会長の方針と計画でございますが、次のように基

本方針と基本計画を決めましたよろしく お願いいたします。 

基本方針 

１ 「世界に希望を生み出そう」のテーマを理解し実践する。 

２ 地区スローガンを理解し、元気に頑張って、活動する。 

３ 地域社会に役立つ奉仕活動を通しロータリーを楽しむ。 

４ 例会プログラムを充実させ、楽しい例会にする。 

５ ガバナー年度に向けて原動力を養う。 

基本計画 

１ ロータリー賞の獲得を目指し、地区目標の達成に努める。 

２ 会員の維持と増強に努め、純増３名を目標とする。 

３ ポリオの根絶を目指し、なお、ポール・ハリスソサエティへの

登録者を一人でも多く増やす。 

４ 平和構築と紛争予防の活動として、ウクライナへの人道支

援を継続する。 

５ ロータリー財団委員会を中心に財団の寄付目標達成を

目指す。（普通寄付 150 ドル ポリオ 30 ドル） 

６ 米山奨学生の支援を継続する。米山記念奨学会への寄

付目標は 25000円以上とする。 

 

高萩海岸清掃が一斉に実施される 

     今年度 最初の奉仕活動（社会奉仕委員会） 

 

恒例の高萩海岸清掃

は、7 月２日（日）早

朝８時より始まったが、

７時に駆け付けた会員

もあり、高萩中学校の

部活動の生徒が参加するころには、当クラブの活動は終了。 

 白い砂の渚は、年々きれいになっており、好ましいことであるが、

外洋に拡散したごみは増加しており、環境意識の高揚が必要。    

新年度スタートの奉仕活動は、１１名が参加。（上の写

真）。当クラブの活動が地区の海岸美化活動へと発展。 

国際的には、４月が環境月間となっている。 



 

 

国際ロータリー第２８２０地区（茨城県域） 

大髙司郎会員 ガバナーエレクトに就任 活動開始する 

 

ガバナーエレクト就任挨拶 

国際ロータリー第 2820地区 

2023-24年度 

ガバナーエレクト 大髙 司郎 

7 月１日、ロータリーは新しい年度を迎えまし

た。ガバナーエレクト就任にあたり、皆さまにご

挨拶申し上げます。 

私は今日まで、ガバナーノミニー・デジグネー

ト（半年）、ガバナーノミニー（1 年）と約 1 年

半、この間は国内外ロータリーに関する諸会合、

研究会などロータリー全般にわたり、多くの学ぶ

機会を頂いて参りました。そして、7月 1日には

東京で開催された、2023-24 年度 ガバナー・

元・次期ガバナー懇談会ではガバナーエレクトと

して自己紹介させていただきました。 

この１年半に感じた事は、高萩 RC の支援体制

の素晴らしさでした。早くから支援準備委員会を

立ち上げていただき、会合を重ね今年の６月には

第一分区を中心とした第1回副幹事会も開催でき

ました。皆さまには格別のご指導を賜りました。

お蔭様で次年度への準備も段々と整いつつありま

す。  

私自身も未知の体験を目前に控え、今は緊張感

よりは人生で得難い経験を味わえる事への期待感

が日々強くなっています。 

さて、エレクト年度はガバナー就任への最終段

階です。今年度の「ガバナーエレクト研修セミナ

ー（GETS）」は 9月と 11月に開催され、2025

年 1月にはガバナー就任の資格条件である「国際

協議会（米国、オーランド）」への出席も近づいて

来ています。次年度に向けてしっかり準備を進め

ていきたいと思います。 

7月 3日から JR日立駅前の小野ビル（平和町）

2 階に仮ガバナーエレクト事務所をオープンしま

した。駅から徒歩２分の好位置にあり窓からは駅

前広場や日立市シビックセンター、太平洋を一望

できます。直前ガバナー事務所が９月までの期間

のため、まだ全ての引継ぎ備品が揃わずにおりま

すが、毎日事務局員さんもおりますので、お近く

にお越しの際は是非お立ち寄りください。 

最後になりましたが、今年度、会員の皆さまの

ロータリーライフがより楽しく、充実したものに

なります様、そしてクラブの基盤のさらなる充実

強化を実現する一年になる事を願い挨拶といたし

ます。 

 

 １日、ガバナー懇談会にて（東京） 左新井和雄パストガ

バナー 中 大野治夫直前ガバナー 右 大髙司郎 DGE 

 

 

 

 

7月 1日より新年度がスタート、次年度ガバナーの大髙司郎  

地区ガバナーエレクト（ＤＧＥ）も、いよいよ活動の実行年

度に入りました。ガバナーエレクト事務所も近々、日立駅前に

開設すべく準備が進められています。 

 そこで、ホストクラブとして、本年は、クラブ週報に、大髙 DGE

が参加した諸活動の記録を簡略に掲載することとします。 

＊ ７月１日 東京 ガバナー、元ガバナー、ガバナーエレクト

懇談会 （ 第１ゾーン A、第２ゾーン、第３ゾーン、日

本の３４地区から集まる会議） 

＊ ３日、ガバナーエレクト事務所開設準備会議  

＊ ７月８日（土）クラブ奉仕研究会 

＊ ７月９日（日）第 2820地区第 1回諮問委員会 

＊ ７月１５日（土）奉仕プロジェクトリーグセミナー 

＊ ７月２３日（日）青少年奉仕研究会 

今月は上記の研究会に参加します。 

一方、大久保博之ガバナーは、７月中に８クラブの公式訪

問を開始しています。 

大髙司郎 DGE 活動の記録 



 

 

 

ようこそ いらっしゃいました。 大歓迎です 

  北茨城ロータリークラブ会長 椿  眞 里  様 

  同 パスト会長          村山 潤 一  様 

７月４日、年度初めの例会を開催し、椿 眞里会長年

度をスタートさせた椿会長と、地区役員として長

く活動していただき、また、大髙年度の副幹事と

してご支援いただく村山様が来訪していただいた。 

 そして、親クラブへの年度初めの御挨拶、また、大髙DGE年

度への協力と力強い挨拶をいただいた。 

 なお、来る２０２５年春、北茨城ロータリークラブは、高萩

ロータリークラブから 1975 年独立してから創立５０年。盛大

に創立 50周年記念式典を挙行するとのお話をいただいた。 

 

【ニコニコ BOX】 

椿眞里さん：私たちの親クラブでもあります高萩

RC の皆様、新年度スタート誠におめでとうござ

います。 

村山潤一さん：高萩 RC 新年度スタートおめで

とうございます。2020 年 10 月以来の訪問です。 

小谷松政紀さん：今年 1 年よろしくお願いいたし

ます。 

平野浩司さん：今日から 1 年間宜しくお願い致し

ます。 

石平光さん：小谷松平野新年度発足おめでとうご

ざいます。力まず、ほどほどに頑張って下さい。 

田所和雄さん：小谷松会長、平野幹事、発進おめ

でとうございます。1 年間、宜しくお願いします。 

鈴木啓志さん：小谷松会長、平野幹事の船出を祝

して！！ 

大髙司郎さん：小谷松年度のスタートを祝して。

北茨城 RC 椿会長、村山さんのメークアップを歓

迎致します。 

大河原浩さん：小谷松年度スタートおめでとうご

ざいます。一年間よろしくお願いします。 

石君平さん：小谷松会長、平野幹事よろしくお願

いします。今月誕生月です。84 才になります。 

小森勇一：小谷松会長年度の門出を祝します。同

時に大髙司郎ガバナーエレクト年度がスタートし

ました。共にがんばりましょう。 

同文 鈴木国男さん、江尻寛さん、滝義昭さん、 

菱川健司さん、鈴木直登さん、滝徳宗さん、 

今川隆さん、秋山順弘さん 

大平敏明さん：1 年よろしくお願いします。 

  本日計  ２０,０００円 

  累 計  ２０,０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       １０００円    

累  計       １０００円 

【ポリオプラス】 

本日計      ５，０００円 

   累  計      ５, ０００円 

【米山記念奨学金】 

   本日計     ２０，０００円 

   累 計      ２０, ０００円 

  

HAPPY BIRTHDAY 

    ７月２３日  石   君平 さん 

   ７月２７日  生田目雅之 さん 

 

幹事報告 

左は、菱川直前幹事から  

平野浩司幹事が、幹事徽

章をつけてもらい、これから幹

事報告に臨むところ。 

 本日の幹事報告は、諸連

絡が中心。 

 

１ 地区に新設された「地区立法法案検討会から発信の文   

  書 「2025 年度国際ロータリー規定審議会への立法案を

各クラブより地区に提出してほしい」というもので、従来なかっ

た要請文書、幹事より報告された。 

２ 7月のレート  1 ドル 145円   （以下略） 

 

上 例会風景、前方が正面で役員席 右側壁面に映像を映

し、ZOOM 参加者がいる場合は写される。ハイブリッド例会だ

が、本日は ZOOM 参加者なし 


